

Nr. 027/2017

Postulat Büchi: Gehen attraktive Verkehrswege zwischen Kriens und Horw verloren?

Eingang: 16. Januar 2017

Zuständiges Departement: Bau- und Umweltdepartement

Antrag des Gemeinderates: Überweisung

Begründung

Die Gemeinde Horw hat im Jahr 2014 ein Richtkonzept Querungen Zentralbahn für Fuss- und Veloverkehr ausarbeiten lassen. Die Fachstelle Verkehr des damaligen Umwelt- und Sicherheitsdepartements nahm schriftlich Stellung zu diesem Richtkonzept. Seither gab es keine weiteren Planungsschritte, bei denen die Gemeinde Kriens involviert war. Der Gemeinderat beantragt Überweisung des Postulats, damit er dem Einwohnerrat über die neusten Absichten betreffend Aufhebung von Niveauübergängen der Zentralbahn im Grenzbereich von Kriens und Horw berichten kann.

Kriens, 08. Februar 2017